

令和3年7月8日 00542号

編集者:佐藤寿春

北見武道通信

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

ニュースレター【事務局情報】 第71回北部地区弓道選手権大会開催! 北海道弓道連盟北部地区主催

7月4日(日)
北見市武道館
で「第71回北
部地区弓道選
手権大会」が開
催されました。
本大会は、第43
回全弓連会長
楯争奪弓道大
会・北海道六地
連対抗弓道大
会選手選考会
も兼ね、オホー



ソク管内や旭川・士別方面から高段者(教師七段等含む)60名が参加しました。コロナ禍で3密を避けるため、弓道場の中庭(矢道)を利用し開会式が行われました。(佐藤)



武道振興協会事務局の花シリーズ

「レースフラワー(セリカ)」

白いピンクが並んでいるレースフラワーが咲きました。小花が集まり径1.2cm程の円型のレースのような花が枝に沢山咲きます。とても繊細で美しい花です。(渋谷)

連載 武道宝鑑全剣道『形』の真髓

東京高等師範学校助教授 佐藤卯吉^⑮

一 剣道『形』の性質 例えば大日本帝国剣道形の一本目について見る

も、打太刀が大きく正面へ打ち込み来る時、仕太刀は体を後方に退いて之を外すと共に大きく抜いて正面を打つ。しかし初めより斯くの如き順序であるからとて、単に形式を踏むのみでは意味をなさない。打太刀が正面へ打ち込むまでは、内面的に仕太刀の構へを窺い見て、何れにか打ち込む可き隙はないかと心を配り、仕太刀の守備嚴重なのを見ては遂に約束通り正面を打つ。仕太刀は又打太刀が何れのところに打ち込み来るも、十分に防ぎ且つ応じ得る様準備して然る後打太刀の正面撃を抜いて其の正面を打つ。この様になって『形』に深い意味と生命とを有するに至るのである。

一 剣道『形』の精神的內容

『形』の成立原因及び『形』の持つ性質に就いては、既に述べたところである。次に其の・・・つづく